

教育活動の“充実”の時、11月を迎えました。

早いもので、いよいよ 11 月に入ります。秋が徐々に深まるとともに、気候的に、学習をはじめとして、様々な教育活動に打ち込みやすい時季を迎えたと思います。小学校では、本日、「桜野フェスタ」という秋の一大行事を、子ども達のエネルギーな活動で、滞りなく終えることができました。保護者の皆様をはじめ、地域の方々、ご参加ありがとうございました。

フェスタにおいては、当日までの取り組みの過程を大事にしながら、教育目標の「自ら学び、**確かに表現しながら 他とともによりよく生きる**心豊かな子どもの育成」に則って、活動を進めてきました。すなわち、自分たちのグループの「コーナーの内容を分かりやすく説明すること」と、上級生が下級生を指導し、「みんなで協力しながら、ともに高まっていく姿」を目指してきました。さて、本番での子ども達の活動ぶりはいかがだったでしょうか。ご家庭でも、それぞれの子ども達の頑張りを評価し、認めていただければ、自信も出てきますし、今後の励みになることだと思います。どうぞ、しっかりほめてください。

これから、小学校においては、みどりの活動や P T A 除草作業等の野外での活動、そして、様々な形での授業の研究会も行われます。まさに、教育活動充実の時です。ただ、少しずつ、寒い冬に近づいていきますので、健康面にも十分気遣いながら、子ども達の新たな頑張りが見られるように、指導していきたいと思ひます。



11月の行事予定

- 1日(土) 桜野フェスタ 校区文化祭見学
- 3日(月) (文化の日)
- 4日(火) (振替休業日) ~11/1の分
- 5日(水) A L T 英語活動 (3~6年)
- 6日(木) 校内研究会
- 7日(金) クラブ活動
- 11日(火) 校内研究会
- 12日(水) みどりの活動 (玉葱苗植え)
3年親子レク P T A 選考委員会
- 13日(木) 14日(金) 6年生修学旅行 (長崎)
- 16日(日) P T A 親子環境作業
- 17日(月) 校内研究会
- 18日(火) 校内研究会 (6年生歴史授業研)
- 20日(木) 地区研打ち合わせ会
- 21日(金) クラブ活動
- 23日(日) (勤労感謝の日)
- 24日(月) (振替休日)
- 25日(火) 職員会議
- 26日(水) P T A 幹事会

☆ P T A アルミ缶回収日
1、11、21日

学力アップのためには、 家庭生活の見直しも不可欠です。

子ども達の学校での様子で、とても気になることは、朝から大きなあくびをし、目にも生気がなく、姿勢も崩れがちだという姿があることです。中には、表情も優れず、朝から、保健室を訪れる子どももいます。それでは、学習に対する意欲もわき上がりませんし、さまざまな活動についても、自ずと消極的になってきます。

今、いろんな報道で、子ども達の学力低下の問題が多く話題に出されていますが、学校での授業や学習活動以前の家庭内での生活の実態が、現に、大きな課題となっていますし、家庭での生活の見直しが不可欠と云われています。

家庭で十分に睡眠をとり、朝ご飯を体内にしっかり取り込んで学校に来ないと、大切な脳が活性化しませんし、有効にも働きません。各ご家庭において、日頃から、親子で十分話し合われて、**学習に耐えうる万全なからだ(心)づくり**をお願いします。

ちなみに、2学期始めに、「親子ふれあい習慣」に取り組んでいただいたご家庭は、残念な

がら、今回は全体の 42.3% (昨年度 58.5%) に留まっていた。(取組率が一番高かったのは 2 年生で、62.5% でした。) これからも親子で話し合い、ぜひ、取り組んでみてください。よろしくお祈りします。



「平和」への願いを込めて…6年生 27 名、ナガサキへ行ってきました！

13 日から 14 日にかけて、6 年生が、修学旅行で長崎の地を訪れます。被爆地ナガサキで、平和な社会を創っていく担い手としての心を、たくさん学んできてもらいたいと願っています。

先日(10/30)の「折り鶴集会」で、全校(各グループ毎)の子ども達で、5 年生の指導のもと、6 年生にことづける千羽鶴を折る活動を行いました。真剣に折っている子ども達の表情が印象的でした。